



## COMUNICADO DE FAM ATENTADO CONTRA LA VICEPRESIDENTA DE LA NACIÓN

La Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial expresa su enérgico repudio y su preocupación por el atentado contra la Señora Vicepresidenta de la Nación, Dra. Cristina Fernández de Kirchner, y se solidariza con ella y su familia.

Instamos al pronto esclarecimiento de este grave hecho que ha conmovido a toda la sociedad y que pone en riesgo la convivencia pacífica dentro del estado democrático y constitucional.

Desde la F.A.M. rechazamos toda forma de violencia, reafirmamos el compromiso con la plena vigencia de los valores republicanos, y convocamos a trabajar firmemente en la búsqueda de canales de diálogo con el objetivo de afianzar la unión nacional y garantizar la paz social de todas/os las/os argentinas/os.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, 02 de setiembre de 2022.

CHRISTIAN J. FABIO  
Secretario General  
Federación Argentina de la Magistratura  
y la Función Judicial

MARCELA RUIZ  
Presidenta  
Federación Argentina de la Magistratura  
y la Función Judicial